

自作のお面と和紙の衣装で参加（年長組さん）

10月20日（日）、国民文化祭2024の一環として、美濃市民文化祭が開幕。その開幕パレードに、美濃市内7園の年長児が参加、現代美術アーティストのマーロンさんと作ったお面と和紙の衣装をつけて、手拍子を打ちながら元気に行進しました。



「更生保護女性の会」の読み聞かせ（10月25日）



今回はなかよし組が聞きました。興味のあるお話や読み手の問いかけに、子どもたちも口々に声を発する機会も多く、「子どもの方からたくさん声が出てくることも楽しいね。」と話してみえました。「食べられる牛」のお話からは、豚肉や鶏肉、食べる・食べないの選択に、子どもたちの反応は広がりました。

〈お知らせ〉

11月の未就園の会（たんぽぽクラブ）について

☆11月7日（木）「園庭であそぼう」
自慢の園庭です。のびのび、やりたい放題でオッケーです。

☆11月14日（木）「親子バランスボール」
子どもは私たちに任せて、身体と心をリラックスさせてみませんか。

6組の未就園の親子が運動会に参加してくれました。（12日）



10月のたんぽぽクラブの様子から

親子で給食を体験しました。「うん、おいしい！」（24日）

